

お元気ですか

つかじさちのレッピュニ

第1049号

日本共産党高知県議会活動報告コース

2022年10月23日発行

電話 088-823-9524 (議会控室)
088-843-9281 (自宅)



レッピュニ

左の写真は、「世界平和統一家庭連合との関係を断ち切り、被害防止及び救済を求める意見書(下の写真)の採決の様子。賛成議員(日本共産党と県民の会計10人)が起立しています。



会場内に掲げられた横断幕には、「世界平和統一家庭連合との関係を断ち切り、被害防止及び救済を求める意見書」の文言が記載されています。

右の写真は、「世界平和統一家庭連合との関係を断ち切り、被害防止及び救済を求める意見書(下の写真)の採決の様子。賛成議員(日本共産党と県民の会計10人)が起立しています。

会場内に掲げられた横断幕には、「世界平和統一家庭連合との関係を断ち切り、被害防止及び救済を求める意見書」の文言が記載されています。

「統一協会」との関係を断ち切り被害防止及び救済を求める意見書案、自公反対で否決

10月14日の県議会で決定

例議会の最終日、日本共産

党と県民の会が提出した規

一協会との断絶を求める

意見書(左の写真)案の採

決が行われました。初回中

自民党・公明党・一連志

の会の会員が反対し、意見

書案は否決されました。

反対討論に立ち、自民党

上院議院議員安芸利憲出

は、「趣旨には賛同するが

政府が行政機関として完全

に関係を持たないことは現

実性がないので反対する」

と述べ、反対討論に立ち、自民党

上院議院議員安芸利憲出

は、「趣旨には賛同するが

政府が行政機関として完全

に関係を持たないことは現

実性がないので反対する」

と述べ、反対討論に立ち、自民党

上院議院議員安芸利憲出

は、「趣旨には賛同するが

政府が行政機関として完全

に関係を持たないことは現

実性がないので反対する」

と、「断ち切りた苦い言葉

葉を曲解した苦い言葉

これまでも、共通の問題と

て受け止めている課題の

意見書については、文言修

正などの協議と重ね、会議

一致で可決するための努力

をしてきましたが、今回は

そろそろ協議の要請もなく

この内容について

可決させない」と

う構えだ

たところ

残念です。

土佐道河瀬橋で開催された県・市議会報告



やるがも白

No.1047

10月8日、約30年ぶりに幼稚園の運動会に行かせてもらいました。子どもたちの一生けん命な姿に感動の一

涙がみだされた。